



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA



HOJA INFORMATIVA

ACADEMIA REGIONAL PARA EL ANÁLISIS DE SEGURIDAD

La Academia Regional para el Análisis de Seguridad de USAID desarrolla capacidades institucionales a escala regional para analizar información y desarrollar políticas en seguridad basadas en evidencia, con el objetivo de mejorar la seguridad pública en la región centroamericana (Guatemala, Honduras y El Salvador) y reducir la migración irregular.

La Academia Regional para el Análisis de Seguridad, establecida por USAID y John Jay College of Criminal Justice, capacita a equipos de funcionarios del sector de justicia y organizaciones de la sociedad civil provenientes de Guatemala, Honduras y El Salvador para desarrollar capacidades y habilidades para recopilar y analizar datos sobre la violencia y el crimen. El proyecto promueve enfoques basados en evidencia para enfrentar los desafíos de seguridad ciudadana en materia de formulación de políticas efectivas sobre la erradicación de la violencia y la prevención del crimen. La comprensión de la violencia y la conducta criminal, combinada con prácticas sólidas y cualitativas basadas en casos concretos, puede ayudar a identificar de una mejor manera las posibles soluciones a los desafíos de seguridad pública en la región.

El proyecto promueve la interacción entre instituciones gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil y otras entidades nacionales e internacionales interesadas en fortalecer las redes regionales para la promoción, implementación y difusión de mejores prácticas en seguridad ciudadana.

El componente de capacitación del proyecto se complementa con el acceso a la experiencia práctica en los diferentes proyectos piloto, desarrollados por diferentes equipos de participantes en cada país. El objetivo de los proyectos piloto es desarrollar lecciones sobre seguridad ciudadana, modelos efectivos de prevención del delito y promover mejores prácticas de seguridad ciudadana. Las propuestas de políticas se mejorarán con el diseño de investigaciones y metodologías para evaluar su impacto.

Una junta normativa selecciona dos proyectos por año para ser financiados dentro de cada uno de los tres países participantes. Los resultados de los proyectos de políticas piloto, los cuales representen iniciativas prometedoras de prevención de violencia y crimen que puedan medirse utilizando las prácticas enseñadas en la Academia, se incluirán en un catálogo de mejores prácticas sobre seguridad ciudadana a difundirse dentro de una red de participantes gubernamentales, no gubernamentales y de sectores periodísticos y académicos, a través de una serie de foros regionales y locales.

El proyecto también provee cursos en línea sobre prevención de la violencia y desarrolla un programa de maestría en criminología.

ACADEMIA REGIONAL PARA EL ANÁLISIS DE SEGURIDAD

INVERSIÓN TOTAL: \$4.9 millones de dólares

PERÍODO: Septiembre de 2016 a julio de 2020

ÁREA GEOGRÁFICA: Con sede en El Salvador y participantes de El Salvador, Honduras y Guatemala

SOCIO IMPLEMENTADOR:

• John Jay College of Criminal Justice

SOCIOS:

- Agencias de Justicia y Seguridad de Guatemala, Honduras y El Salvador
- Diversas ONG que trabajan en la prevención del crimen y la violencia

Para más información sobre el programa de USAID El Salvador y el programa de USAID para Centroamérica, por favor llame al: (503) 2501-3411; 3344; 3432 o visite www.usaid.gov/el-salvador